

Les Haltes Saint-Joseph



Un lieu où tous sont les bienvenus, particulièrement ceux et celles qui se sentent seuls ou qui souffrent. Une équipe de bénévoles missionnaires est présente pour offrir un accueil gratuit, de l'écoute et de l'entraide. Venez prendre un café !

Serait-ce un projet dynamisant pour le diocèse de Gatineau ? Les Haltes Saint-Joseph ont débuté à Granby en 2013. Les objectifs sont : l'accueil, la présence et l'entraide. Offrir un local pour accueillir les « *pauvres de bonheur* ». Redonner leur dignité aux gens qui en franchissent la porte. « *À la Halte St-Joseph, tous et toutes sont les bienvenus : pratiquants ou non, croyants ou non, riches ou pauvres, jeunes ou âgés, ils seront accueillis avec le même empressement, le même amour, la même gratuité. C'est l'être humain qui est accueilli dans son entièreté sans jugement, avec toute son histoire, ses blessures, son apparence, ses travers et ses richesses. Le but recherché est que le visiteur regagne l'estime de soi-même et retrouve goût à la vie, en brisant entre autres l'isolement dans lequel il est peut-être enlisé* ».

Ce qui est offert à la Halte, ce n'est ni un repas, ni des vêtements, ni de l'hébergement, c'est une PRÉSENCE, c'est du TEMPS !

Les Haltes, fonctionnent sous le couvert de la paroisse. C'est la paroisse qui paie les factures et qui émet les reçus aux donateurs. Mais généralement elles s'organisent pour leur survie financière.

Après Granby, il y a eu Trois-Rivières, Longueuil, Drummondville... Il y en a maintenant une dizaine ouverte dans sept diocèses du Québec, et même deux à Kinshasa, en République démocratique du Congo.

Pour plus de renseignements veuillez contacter Mario Béland, s.m. à pastosociale@diocesegatineau.org